

17.10.2023

Jugendzentrum LUPE erhält Spende über 750 Euro von SPD Bedburg-Hau



Foto v.l.: Karin Wilhelm (SPD), Ilka Holz (Leiterin der Lupe), Bürgermeister Stephan Reinders, Arndt Bender (Lupe), Dirk Peters (Fachbereichsleiter Arbeit und Soziales Bedburg-Hau), Katharina Wagner (Lupe), Willi van Beek (SPD) mit jugendlichen Besuchern der Lupe.

Über eine Spende von 750 Euro von der SPD Bedburg-Hau konnte sich jetzt das Jugendzentrum LUPE aus Bedburg- Hau freuen. Überreicht wurde die Spende von der SPD-Ortsvereinsvorsitzenden Karin Wilhelm und dem SPD-Fraktionsvorsitzenden Willi van Beek. Die Leiterin der Lupe Ilka Holz sowie die Mitarbeiter Arndt Bender und Katharina Wagner nahmen die Spende erfreut entgegen. „Wir planen damit für unsere Skateranlage eine mobile Rampe anzuschaffen. Gleichzeitig wollen wir auch den Bedburg-Begegnungspark bei der Herrichtung der Minigolf Anlage unterstützen“, wie Ilka Holz vom Jugendzentrum Lupe zur sinnvollen Verwendung erklärt. „Die aufgeteilte Spende erfüllt direkt zweifachen Nutzen“, so Karin Wilhelm (SPD) und ergänzt zufrieden: „Geteilte Freude ist doppelte Freude“. Auch Bürgermeister Stephan Reinders sowie der Fachbereichsleiter Dirk Peters zeigten sich gleichfalls dankbar über die Zuwendung für die gemeindeeigene Jugendeinrichtung durch die Sozialdemokraten.

Die SPD konnte drei Jahre wegen Corona nicht den SPD Bürgerpreis, die Bedburg-Hauer Stele, verleihen. „Nun wollten wir das Preisgeld nicht einfach einsparen, sondern was sinnvolles damit machen. So hatten wir die Idee mit einer Spende einen kleinen Beitrag für die Jugend zu leisten. Diese hatte unter Corona bekanntlich erhebliche Einschnitte erfahren müssen“, so die Sozialdemokraten. Die Spendensumme hatte die SPD-Bedburg-Hau unter ihren Ratsmitgliedern gesammelt.

